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INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA 

 
VISTO 

• La Deliberazione Giunta n. 66 del 29/03/2018 recante “APPROVAZIONE SOTTOSCRIZIONE DI UN 

PROTOCOLLO DI INTESA CON ENEL ENERGIA PER LA REALIZZAZIONE DI UNA RETE DI RICARICA DI VEICOLI 

ELETTRICI”; 

• La Deliberazione Giunta n. 217 del 18/10/2018 recante “PROTOCOLLO DI INTESA CON ENEL ENERGIA 

PER LA REALIZZAZIONE DI UNA RETE DI RICARICA DI VEICOLI ELETTRICI. APPROVAZIONE REALIZZAZIONE 

INFRASTRUTTURE”; 

• La Deliberazione Giunta n. 202 del 20/11/2019 recante “SOTTOSCRIZIONE DI PROTOCOLLI DI INTESA 

CON BE-CHARGE E HERA COMM ENERGIA PER LA REALIZZAZIONE DI UNA RETE DI RICARICA DI VEICOLI 

ELETTRICI”; 

• La Deliberazione Giunta n. 112 del 17/07/2020 recante “PROTOCOLLO DI INTESA CON HERA 

COMM PER LA REALIZZAZIONE DI UNA RETE DI RICARICA DI VEICOLI ELETTRICI - 

APPROVAZIONE PIANO DI INSTALLAZIONE”; 

• La Deliberazione Giunta n. 153 del 27/10/2021 recante “PROTOCOLLO DI INTESA CON BE CHARGE SRL 

PER LA REALIZZAZIONE DI UNA RETE DI RICARICA DI VEICOLI ELETTRICI - APPROVAZIONE PIANO DI 

INSTALLAZIONE”; 

• La Deliberazione Giunta n. 107 del 29/06/2022 recante “APPROVAZIONE DELLA CONVENZIONE CON 

EWIVA PER LA CONCESSIONE DI SUOLO PUBBLICO FINALIZZATA ALLA REALIZZAZIONE DI UNA STAZIONE 

DI RICARICA AD ALTA POTENZA”; 

CONSIDERATO 

• che sono pervenute al sottoscritto Consigliere Comunale diverse segnalazioni afferenti il 
malfunzionamento delle colonnine elettriche de quo; 
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Tanto premesso e considerato, il sottoscritto Consigliere Comunale 
INTERROGA 

La S.V. – con richiesta, se del caso, di trasmettere tale interrogazione agli uffici competenti – al fine di: 
1. quante colonnine elettriche siano installate sul territorio sanlazzarese e una piantina della loro 

collocazione; 
2. quanti malfunzionamenti siano avvenuti dal 2018 ad oggi, specificando il motivo e quale colonnina 

sia stata interessata; 
3. quante colonnine elettriche siano ad oggi funzionanti, chiedendo l’indicazione delle stesse sul 

territorio. 

Alessandro Sangiorgi 


